



輝け 未来へ 中番校

No one will be left behind



メール配信、ご確認の方をよろしくお願い申し上げます。

- Change (変革), Challenge (挑戦), Continue (継続) -

昨日、緊急連絡メールについてのお知らせを配布しております。ご覧いただきましたでしょうか。携帯電話会社によって、メール受信が上手くできない状況がございましたので、保護者の皆様の状況を確認したいと考え実施しております。昨日、配布しておりますように、下記の通り、受信確認メールの配信を行っております。よろしくお願い申し上げます。

受信確認メールの配信について (お願いとお知らせ)

1 配信日時について

- (1) 1月10日(火) 19:00 の1回
- (2) 1月11日(水) 7:30, 12:00, 19:00 の3回
- (3) 1月12日(木) 7:30, 12:00, 19:00 の3回

2 受信確認について

上記1の通り、配信しておりますので、必ず、ご自身の携帯に受信確認メールが届いているかをご確認いただきますようお願い申し上げます。

3 受信の不具合について

多くの場合、携帯会社のセキュリティ上の設定の関係だと思われま。恐れ入りますが、携帯ショップ等でご相談・ご確認をいただきますようお願い申し上げます。

4 受信の不具合の確認について

1月13日(金)の時点で、もし、不具合が解消されていない場合は、恐れ入りますが、学校までご連絡いただきますようお願い申し上げます。

今回の緊急連絡メールの受信不具合については、以上のような対応を

しております。ご心配をおかけしますが、緊急連絡メールについては、もしもの時、必要な時に、その機能、役割を果たせないと困りますので、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

3学期が始まり、学校に子供達の元気な声が、姿が戻ってきました。やっぱり子供達のいる学校の風景はとてもいいものですね。昨日の子供達の様子は、やはり新年、やる気が溢れていました。

さて、新型コロナウイルス感染症については、感染状況も心配な状況が続いております。報道にもあるようにインフルエンザとの同時流行も懸念されております。子供達の健康、安全をしっかりと守っていくためにも普段の対策が重要となってきます。学校としては、「恐れず、正しく、適切に。」を基本に据え、手洗い、うがいの励行、マスクの着用、手指の消毒等。今までの対策をしっかりと継続、徹底していきます。また、今月の28日(土)には、マラソン大会を予定しております。来週(1月16日【月】)

からは「おはようマラソン」も始まります。昨日の始業式でも、「マラソン大会を頑張る。」「おはようマラソン」を休まない。」といった目標を子供達は掲げていました。「おはようマラソン」やマラソン大会に向かう気持ちは一人一人違うと思います。走ることが得意な子もいれば、そうでない子もいます。好き嫌いもあるでしょう。でも、ある一定の期間、毎朝走り続け、体を鍛え、気持ちも強くなり、そして、その力を試すマラソン大会。

「たかがマラソン、されどマラソン」、ある意味、日本の伝統的な運動文化だと考えます。子供達にとって値打ちのある、価値あるものだと思います。そこに参加するためには、健康であることが何よりです。この「おはようマラソン」とマラソン大会を自身の健康と体力の向上への足掛かりとして欲しいと願っています。自分の体への健康的な注意、配慮を怠らず、「おはようマラソン」を一日も休むことなく参加し、マラソン大会に臨む、こんな元気で逞しい子供達の姿を期待しております。保護者の皆様のあたたかく力強い支援と配慮を賜りますようお願い申し上げます。